

Papa Francisco expresa preocupación por situación en Iraq



Ciudad del Vaticano, 1 dic (RHC) El papa Francisco dijo hoy al concluir el rezo dominical del Ángelus en la Plaza de San Pedro, que sigue su preocupación por la situación en Iraq.

El sumo pontífice señaló “he apreciado con dolor que las manifestaciones de protesta de los últimos días recibieron una dura reacción la cual causó decenas de víctimas”.

Oro por los difuntos y por los heridos, estoy junto a sus familiares y a todo el pueblo iraquí invocando de Dios paz y concordia, añadió.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/208726-papa-francisco-expresa-preocupacion-por-situacion-en-iraq>



Radio Habana Cuba